

AWNI

Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Pertemuan Kelompok Tani Mulyo Lestari Desa Bentangan, Ini Ucapnya

Agung widodo - KLATEN.AWNI.OR.ID

May 16, 2024 - 12:42



Babinsa Koramil Wonosari Hadiri Pertemuan Kelompok Tani Mulyo Lestari Desa Bentangan, Ini Ucapnya

KLATEN - Sertu Agus Triono Babinsa Desa Bentangan dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) menghadiri pertemuan penting dengan Kelompok Tani Mulyo Lestari yang bertempat di Dukuh Suruh Kidul Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Selasa (16/05/2024)

Pertemuan ini bertujuan untuk membahas berbagai permasalahan yang dihadapi para petani, mulai dari masa tanam hingga permasalahan hama yang kerap mengganggu hasil panen.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Agus Triono memberikan pesan penting kepada para petani agar selalu melaksanakan tanam serentak. Ia menekankan bahwa langkah ini sangat efektif untuk mengurangi serangan hama tikus yang sering menjadi masalah utama.

“Dengan tanam serentak, diharapkan hasil panen akan meningkat dan kesejahteraan petani pun dapat terjaga,” ujar Sertu Agus.

Selain itu, Sertu Agus Triono juga menghimbau para petani untuk selalu mendukung program pemerintah terkait Penambahan Area Tanam (PAT). Program ini bertujuan untuk meningkatkan luas lahan pertanian yang diharapkan dapat meningkatkan produksi pangan dan kesejahteraan petani di Desa Bentangan.

Pertemuan tersebut juga dihadiri oleh Ketua Kelompok Tani Desa Bentangan, Sunardi dan Kepala Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kecamatan Wonosari Sutarmin. Kehadiran kedua tokoh ini menambah bobot diskusi dan memberikan wawasan lebih luas kepada para petani mengenai strategi penanaman dan pengendalian hama.

Sunardi selaku Ketua Kelompok Tani mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran Sertu Agus Triono dan dukungan dari pihak Koramil 22 Wonosari.

“Kami berharap dengan adanya koordinasi yang baik ini, masalah-masalah pertanian yang kami hadapi dapat segera teratasi, dan kami dapat meningkatkan hasil panen serta kesejahteraan kami sebagai petani,” ujar Sunardi.

Sementara itu, Sutarmin Ka. PPL Kecamatan Wonosari juga menyampaikan beberapa tips dan trik dalam pengendalian hama serta pentingnya penerapan teknologi pertanian modern untuk meningkatkan produktivitas.

Sutarmin juga berharap dengan pertemuan ini dapat menjadi momentum yang baik bagi para petani di Desa Bentangan untuk terus berinovasi dan bekerja sama demi kemajuan pertanian di wilayah mereka.

“Dengan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan sektor pertanian di Kecamatan Wonosari akan semakin maju dan sejahtera,” pungkas Sutarmin.
(Red)